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                   Présents : 24 personnes 
  20 sur 25 membres du Conseil Citoyen  
 Elus et partenaires associés :  2 invitées 
 Excusés : 5 personnes Absents :  0 personne      

                                                                                                                            

                                                    

   
 
DEROULEMENT DE LA SEANCE  
 

                                           - Accueil des nouveaux conseillers citoyens ; 
                                          -  Informations et échanges avec Margaux Maynié- Bories sur l’avancement du projet de rénovation urbaine, la GUP et   
                          présentation de la stagiaire ;      
                                          -  Questions et informations diverses.   
 

VALIDATION DU COMPTE-RENDU DE LA REUNION PRECEDENTE 
 
Comptes rendus du 3 et 24 avril sont validés. 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL CITOYEN 

DU LUNDI 5 JUIN 2023 

Au Foyer Raymond Favre de 17h30 à 19h30 
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POINT DE L’ORDRE 
DU JOUR CONTENU OU ACTION DATES - 

ECHEANCE DECISION QUI COMMENTAIRES 

Accueil des 
nouveaux 
conseillers 

 
Suite au tirage au sort de décembre 
2022, 10 habitants rejoignent le conseil 
citoyen le 5 juin 2023. 
 
Tour de table pour la présentation de 
chaque participant. 
 

  
Mettre à jour le 
listing des conseillers 
pour le transmettre à 
la préfecture. 
 
 
Vérifier si les 
personnes souhaitent 
maintenir leur 
engagement au 
conseil citoyen suite 
à cette séance. 

 
 
 
 
 
 

 
 
1 Nouvelle conseillère excusée ce 
jour pour cause de maladie. 
 
 
 

Avancement du 
projet de 

rénovation urbaine 
et GUP 

Margaux Maynié – cheffe de projet 
renouvellement urbain, présente la 
stagiaire au service Politique de la Ville 
et l’avancement du projet de 
rénovation urbaine. 
 

Questions des conseillers : 
 

- Le réemploi des fenêtres déjà 
changées récemment est-il 
envisagé ?  

- Certains bâtiments de la Hourre ont 
des fenêtres en bois anciennes et ils 
n’ont pas été prioritaire dans la 
rénovation.  

- Pas de lumière extérieure devant le 
bâtiment K à la Hourre. 
 

- La rénovation d’une maison rue Alain 
Fournier est-elle prévue dans le 
programme ? 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Inviter l’OPH pour 
toutes les questions 
les concernant. 
 
 
 
 

 
Non car seuls les 
logements collectifs 
seront isolés. Se 
renseigner auprès de 
la Maison du 
logement. 

 

 
Le diaporama sera envoyé à tous les 
conseillers avec le compte rendu. 

 
Informations complémentaires : 

 
- 72 places de parking sont prévues 

pour le centre commercial ; 
 

- Le marché sera maintenu sur le 
parvis ; 

 
- La superficie du pôle santé est de 

130 m² - médecin, infirmier.e.s… 
 

- Rue Montaigne : 1 place de 
parking par logement est prévue 
(places devant et derrière les 
bâtiments) ; 

 
- Une piste cyclable en double sens 

+ un espace piéton ; 
 

 



3 
 

POINT DE L’ORDRE 
DU JOUR CONTENU OU ACTION 

DATES - 
ECHEANCE 

DECISION QUI COMMENTAIRES 

Avancement du 
projet de 

rénovation urbaine 
et GUP 

 
- Quand les garages de la Hourre vont-

ils être démolis ? 
 

- Un commissariat de quartier sera-t-
il réinstallé ? 

 
 
 
 
 
 
 

- Cheminement entre le nouveau 
centre commercial et le parc de la 
Boubée, des vergers sont prévus, 
peut-on connaitre les essences, des 
arbres fruitiers de la région ? 

 
- Les antennes télé – réception… sont 

installées provisoirement sur la Tour 
Y. Les antennes de la Tour Athos sont 
désactivées. 
 
 

 
 

 
A ce jour nous 
n’avons pas de date.  
 

Non ce n’est pas 
prévu mais il y a un 
correspondant police 
/population et des 
réunions régulières 
avec des habitants de 
chaque quartier 
(GPO). 
 
Prévoir de solliciter 
le responsable des 
espaces verts. 
Lors de leur dernière 
venue, il avait 
proposé aux 
conseillers d’aller 
voir des 
aménagements dans 
d’autres quartiers. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A relancer 

 
- Le chemin de l’Hermitage sera 

semi-piétonne car il y a des 
habitations. Prévoir plus 
d’éclairage sur le chemin. 

 

Questions et 
informations 

diverses 

 
L’inauguration du Foyer Raymond Favre 
aura lieu avec la présence de tous les 
partenaires du projet de rénovation 
urbaine. 
 
Puis, une journée porte ouverte sera 
organisée pour les habitants – 
associations – conseil citoyen.  
 

 
 

Jeudi 6 juillet 
 
 
 

La date n’est pas 
encore définie. 
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POINT DE L’ORDRE 
DU JOUR CONTENU OU ACTION 

DATES - 
ECHEANCE 

DECISION QUI COMMENTAIRES 

 

 
Un groupe de travail sur le 
réaménagement autour de la Sapinière 
va être proposé aux conseillers. 
 

 
Le lundi 19 juin à 
14h ou le mardi 
20 juin à 17h 

  
Pascale 

 

 
Envoyer l’information pour 
inscription au groupe de travail le 12 
juin. 

Questions et 
informations 

diverses 

 
Une journée pour la lutte contre la 
discrimination va être organisée avec 
l’association Arc-En-Ciel et la présence 
de conférenciers aux Ecuries de Circa. 
 
Les conseillers sont invités à participer 
à des ateliers de création de scénettes 
de théâtre qui seront ensuite 
présentées à l’occasion de cette 
journée. Le thème est « les 
discriminations dans la vie 
quotidienne ». 
 

 
Jeudi 28 

septembre 
 
 
 
 
 

Mardi 12 et 19 
septembre 

  
 
 
 
 
 

Pascale 
 

 
 
 
 
 
 
Envoyer l’information pour 
inscription aux ateliers le 12 juin. 

 
La Fête de l’Été aura lieu le samedi 24 
juin à partir de 17h par une parade avec 
le groupe de percussion Acuba au 
départ du Foyer Raymond Favre de la 
Hourre. 
 
Suivi d’ateliers gratuits pour tous 
(atelier pain, céramique, couture 
jardinage, foot, jeux (de la 
ludothèque) ; 
 
Possibilité de manger pour (3€) - repas 
cuisiné sur place et concerts ou bien 
gratuitement si participation aux 
ateliers proposés. 
  

   
Pascale 

 
Envoyer le programme de la Fête de 
l’Été le 12 juin. 
 
Circa propose des ateliers avec des 
photographes « Studio Nomade – 
Portraits de familles, gratuit, le 
vendredi 23 et samedi 24 juin. 
Inscription au centre social et 
culturel, à la salle polyvalente et à 
Circa. 
 
Possibilité de participer à la 
préparation de la fête, voir le 
programme. 
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 Fin de la séance : 19h30 
 
Prochaine réunion : Date et lieu. Lundi 3 juillet 2023 à 17h30 au Foyer Raymond Favre. 

               Ordre du jour : - Validation du compte rendu du 5 juin 2023 ; 
 - Echanges avec M. Rui Oliveira-Santos, l’élu « Transports et mobilité, évaluation des politiques publiques » et M. Nicolas Bécaas, 
Directeur de Keolis pour aborder les questions de transports ;    

                                       - Valider le calendrier des conseils citoyens de septembre 2023 à juillet 2024 ; 
                                       - Copil GUSP le mardi 18 juillet de 15h à 17h Grande salle de réunion GACG : Prévoir 2 conseillers ; 
          - Retour sur le groupe de travail concernant l’aménagement de la Sapinière. 
                                       -  Questions et informations diverses.   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Compte rendu du Conseil Citoyen du Grand Garros du 5 juin 2023. 
Maison du Projet, Grand Garros demain, ma Ville : 22 Place de la Fontaine 32000 Auch     Horaires : Lundi 14h à 16h - mardi 9h à 12h - vendredi 14h à 16h 

Tél : 05 62 61 64 87       Courriel : mongrandgarros@grand-auch.fr 

mailto:mongrandgarros@grand-auch.fr

